
Einwohneranfrage 21/24 zur Stadtverordnetenversammlung am 27.03.2024 
 
 

Bäume in Sandow 

 

Anfragesteller : Rudi und Silke Milius 

 
An STV Cottbus  
Stadthaus Cottbus 
 
   Einwohneranfrage zur STV-Sitzung März 2024 
 
In Sandow wurden in den vergangenen 2 Jahren über 40 Bäume gefällt, davon über 20 im Bereich der 
Sanzebergstrasse, vor allem leider auch die wunderschönen Grossen Bäume am Fussgängerweg 
Rückseite Sanzebergstrasse 1 bis 7. 
 
Warum wurden all diese Bäume gefällt und wer trägt die Verantwortung für diesen Raubbbau an der 
Natur  ? 
 
Wann und wo gibtve s Ersatzpflanzungen?  
 
Rudi und Silke Milius  

 

 


